

# SECCIÓN DE PREGUNTAS

## PREGUNTA SIN RESPUESTA

Con esta pregunta puedes ganar mucho dinero.

Apuesta con tus colegas. Pregúntales: ¿Qué es la LUNARITÍS? Si te dicen que es inflamación en la cara de la luna, no lo creas. Si te responden que es una enfermedad de los astronautas, échate a reír. Y si tú no la recuerdas consulta a Duplay-Rochard-Demoulin-Stern. DIAGNOSTICO QUIRÚRGICO. Duodécima Edición. 1953. Página 960. También se llama Enfermedad de Kienbock.

Es una enfermedad curiosa. POR TANTO: No apuestes con los RADIOLOGOS, pues ellos sólo pasan CURIOseando.

*Dr. Villela-Vidal*